



## 此花区くらし創造委員会

収穫体験』に行ってきました。

狙ってアライグマがよく出没するそ

圃場にはおいしいとうもろこしを

私達がお邪魔したのは紀の川農協

とうもろこし収穫体験に参加して

毎年大人気の企画『とうもろこし

の田中さんの圃場でした。

## 紀ノ川農協『とうもろこし収穫体験』 2023年7月13日(木) 主催 伝法地或活動委員会



当に頭が下がる想いでした。

業をされていることを根像すると本 ップでした。 とうもろこしをもぐ瞬間の感覚が気 し15分もしないうちに、曇天だった 持ち良くて収穫が進みました。しか にも拘らず、あまりの暑さにギブア 田中さんは炎天下の中、ずっと作 私は収穫初体験でしたが、最初は

1ートコーンです。

ラッシュ」という生でも食べられるス い知れました。 は、寡黙でお優しいお人柄がうかが 田中さんのはにかんだ笑顔から 種類は、皆さんご存知の「ゴールド

っま~い」と絶叫してしまいました。 衝撃の甘さ、全く青臭さはありませ これぞ収穫体験の醍醐味ですね

場で生で試食!思わずみんなで「あ て一部食い荒らされている物をその それは猿の仕業だそうです。 が剥がされている物もありました。 うです。でもよく見るときれいに皮 せっかくなのでその皮が剥がされ

意義な収穫体験となりました。 者に届けて下さる生産者の方々のご の美味しいとうもろこしを私達消費 **苦労を知ることが出来て、とても有** のもぎたて生の美味しさと、そ

## 《参加者の皆様から頂いた感想》

A ちゃん 『むしさんもいだけどママがとってくれてにおいをかいでみたらおいしそうなにおいがして、来てよかったと思った。りかとしゃかいのべん きょうかできてよかった!』

Sさん『ずっと天気が心配でしたか参加出来てとても良い体験が出来ました 子供も初の畑体験が出来て良かったです。』

Yさん『楽しかったです。自分でも栽培しているので方法など聞くことが出来ました。』

Kさん『とうもろこしか植えられているのを見て子供が「葉っぱのにおいがする!」と言っていました。体験する事でしか分からない感覚が体験出来 て良かったです。』

Yさん『新鮮なとうもろこしを取れて良かったと思います。昔、子供の時にとったことがあるので懐かしい感じがしました。』